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ATA N.º 29/2019 

Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um Ofício de número 63/2019 para o Secretario da 

Administração e Fazenda e um Pedido de Providência do Vereador Carlos 

Alberto Walter, que providência que seja colocado em execução o Projeto já 

existente de melhorias no campinho e outros da Vila Popular de São Pedro 

da Serra e leitura das correspondências recebidas onde havia um convite do 

Hospital de Montenegro, Oficio Circular número 35/2019 do Tribunal de 

Contas do Estado, Projeto de Lei de número setenta e dois (72), que dispõe 

sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 2020. 

Conforme ordem do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres 

referentes aos Projetos de Leis números sessenta e nove (69), setenta (70) e 

setenta e um (71). Colocados em votação individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Seguindo a ordem do dia, foi aprovado por unanimidade, o 

Pedido de Providências do Vereador Carlos Alberto Walter, que em discussão 

afirmou a existência de um projeto para estas melhorias, onde seriam feitas 

quando fosse realizado a estrada na Vila Popular, argumentou que em sua 

opinião acha conveniente que seja feita estas melhorias logo, como a rua pode 

demorar um pouco ainda para ser realizada, para que já no verão os 

moradores possam usufruir do local. Passando para as explicações pessoais, 

o Presidente Sérgio Luis Chies solicitou que todos os vereadores fizessem 

leitura do Projeto de Lei de número 72, em suas casas para que na próxima 
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sessão possa ser debatido a primeira parte do mesmo. O vereador Gelson 

José Bard desejou boa noite a todos os presentes, agradeceu a presença dos 

Bombeiros Voluntários de Salvador do Sul e São Pedro da Serra, disse para 

continuarem exercendo um bom trabalho como já vem fazendo no Município. 

Comentou com os colegas que na semana passada foi a Porto Alegre, onde 

visitou Gabinetes de Deputados, do Secretário da Segurança Pública e Vice-

Governador, onde foi atendido por seu assessor, comentaram sobre os 

assaltos na região, e o Assessor colocou que uma meta da Segurança Pública 

do Estado, é tentar atingir que cada Município pequeno tenha cinco policiais 

na brigada militar do munícipio, juntamente com equipamentos e veículos. 

Comentou sobre reportagens onde mostram a importância do 

Videomonitoramento, e quanto vai ser importante quando o Município adquirir, 

trazendo mais segurança. Agradeceu ao colega Vereador Carlos Alberto 

Walter pelo seu Pedido de Providências, pois os moradores da Vila Popular 

realmente desejam que seja feito melhorias no campinho. O vereador André 

Mallmann agradeceu a presença dos membros do Corpo de Bombeiros 

Voluntários, e disse que são eles que estão sempre dispostos a ajudar as 

pessoas nas horas em que elas mais precisam. Solicitou que fosse feita uma 

Indicação, para que revisassem todas as pracinhas do município, deixando 

limpo e ajeitado, pois daqui a pouco vai começar a esquentar mais as 

temperaturas e os munícipes poderão aproveitar mais, e também pensar em 

um campinho, sendo de futebol 7 ou de areia, para o centro do município, 

como sugestão poderia ser feito  no Parque Municipal Lothário Cornelius. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein passou a sua vez. O vereador Roque 

passou a sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença 

dos Bombeiros, os parabenizou pelas ações em prol dos municípios, no intuito 

de salvar vidas e ajudar ao próximo, onde fazem de tudo para chegarem o 

mais rápido o possível e garantir o bem estar das pessoas, e isto com certeza 

também traz uma segurança a mais para a população, sabendo que tem 
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pessoas responsáveis como vocês comprometidas com os Bombeiros. 

Comentou que esteve na empresa da Certel para ver a situação das redes de 

baixa tensão a serem instaladas nos pontos do município que ainda não tem 

iluminação pública, onde entra uma legislação com a responsável Anel, mas 

que estão trabalhando em cima disto, para que seja realizado, e esta 

iluminação faz parte, para uma melhor segurança das pessoas. O vereador 

Luiz Hanauer passou a sua vez. O vereador André Adilson Artus também 

passou a sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a 

presença dos Bombeiros Voluntários, e assim como os demais vereadores os 

parabenizou pelo excelente trabalho que eles realizam nos municípios, sendo 

voluntários que muitas vezes deixam seus familiares em um plano b para 

cuidar das outras pessoas, ressaltou que o Grupo de Bombeiros de Salvador 

do Sul e São Pedro da Serra é a única entidade filantrópica, afirmou que esta 

Câmara estará sempre de portas abertas para ajudar no que for possível com 

os Bombeiros. Comentou sobre a semana farroupilha e as atividades que 

estão sendo realizadas, comentou que deverias ser feito uma parceria com as 

entidades e comunidade para que apoiassem mais o CTG em seus eventos, 

por tudo que eles se dedicam e correm atrás. Agradeceu ao Breno, seu filho 

mais novo, que ele e seus colegas de escola estavam curiosos para saber 

como era a Câmara de Vereadores o que eles fazem, e no outro dia se 

comprometeu com a sua professora e colegas, de explicar o que acontece na 

Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra. O Vereador Sérgio Luis Chies 

agradeceu a presença dos três membros do Corpo de Bombeiros de Salvador 

do Sul e São Pedro da Serra, que vieram agradecer a aprovação do Projeto 

de Lei número setenta e dois (72), e também agradeceu pelo excelente 

trabalho que realizam no município. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 
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assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de setembro de 

2019.  


